Conmemoración de los 45 años de la instalación de la Corte Interamericana de Derechos Humanos

Martes 24 de septiembre de 2024
De las 9:00 a las 12:00 horas
Auditorio 1 del Edificio H de la Universidad Externado, Bogotá, Colombia

PROGRAMA -

Palabras de apertura

Hernando Parra Nieto, Rector de la Universidad Externado Emilssen González de Cancino, Decana de la Facultad de Derecho de la Universidad Externado

Ricardo C. Pérez Manrique, Juez de la Corte Interamericana de Derechos Humanos Juliana Bustamante Reyes, Directora de Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario del Ministerio de Relaciones Exteriores

▶ Panel I: Experiencias de Expresidentes y Exjueces de la Corte Interamericana de Derechos Humanos

Personas Expositoras:

- o Juez Humberto Sierra Porto, Expresidente de la Corte IDH (2014-2015)
- o Juez Ricardo Pérez Manrique, Expresidente de la Corte IDH (2022-2023)
- Carlos Vicente de Roux Rengifo, Exjuez de la Corte IDH (1998-2003)

Moderadora:

- María Clara Galvis, experta en Sistema Interamericano de Protección de Derechos Humanos y docente de Derecho Internacional de los Derechos Humanos de la Universidad Externado.
- Panel II: "Diálogo entre el derecho internacional y nacional: aportes de la jurisprudencia de la Corte IDH a la protección de los derechos humanos en Colombia" Personas Expositoras:
 - o Jorge Enrique Ibáñez Najar, Vice Presidente de la Corte Constitucional
 - o Óscar Parra Vera, Magistrado de la Jurisdicción Especial para la Paz
 - o Paula Robledo Silva, Secretaria Jurídica de la Presidencia
 - Ana María Rodríguez, Directora de la Comisión Colombiana de Juristas
 - o Marcela Sánchez, Directora Ejecutiva de la organización Colombia Diversa

Moderadora:

 Juliana Bustamante, Directora de Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario del Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia

Es una actividad abierta al público, previa inscripción **AQUÍ**. Se requiere la presencia en el acto con **10 minutos de anticipación** a la hora de inicio.









El evento será transmitido por las redes sociales de la Universidad Externado y de la Corte IDH







